
令和 5 年度 第１回学校運営協議会 

 

令和 5 年６月 28 日（水）（授業見学・協議） 

 

能勢分校会議室において、第１回の学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会委員

4 名、学校側からは准校長、教頭、課長補佐、首席、各系列代表教諭が出席しました。令和

5 年度 1 回目の運営協議会では、授業見学をしていただいた後、委員、事務局の紹介などを

行い、今年度の能勢分校の課題や方向性について議論しました。 

 

 内 容  

1. 授業見学  13：10～15：00 （芸術・英語・数学） 

2. 運営協議会 15：31～16：50 

1. 准校長挨拶 

2. 委員紹介及び事務局員自己紹介 

3. 実施要項、意見書について 

4. 協議事項 

・授業見学について 

・学校経営計画及び学校評価について 

・本校課題「各系列の取組等」について 

・その他（教科書選定について） 

5．連絡 

次回、第 2 回の開催 令和 5 年 11 月 30 日予定 

   第 3 回の開催 令和 6 年  3 月  5 日予定 

  委員からの意見等   

【授業見学】 

・少人数教育の良さが現れている。 

・授業の工夫がとてもされていた。 

・生徒も意欲的に授業に参加している様子であった。 

・各教員が電子黒板を活用しているところが印象的だった。 

・普通教室でパソコン（ChromeBook）を使用した授業もあり、生徒が調べながらできるの

はとても良い。 

 

【協 議】 

・地域活性コースが今年度５期生から里山起業コースに名称変更される。このコースで「ビ

ジネス入門」などの科目があるがどのような授業をしていくのか。 



・大学進学する生徒でチャット GPT を進学先で活用する場面があるかもしれないが、探究

系列の生徒などに対して、大学進学だけではなく多様な方向に目を向けられるような体

制があればよい。（いろいろな分野を学んでおくことで、チャット GPT などで作成され

たものの間違いを見抜く力に繋がるから。） 

・大阪府内で能勢町でしかできない体験、環境があるのでそれを有効活用する方法を考えて

ほしい。 

・農場の授業、系列の授業、を見学したい。（第２回で見学を検討） 

・生徒全体に学校に改善してほしいことなどのアンケートを実施できないか。 

（生徒会で目安箱を設置はしているが、一斉にアンケート実施したら様々な意見が出るの

では。） 

・生徒会などで出た生徒の意見などを全体に可視化することができるのでは。 

・生徒がクラウドファンディングなど資金を募ることはできるのか。 

 

 


